

## Fallbeispiele Mediengebrauch

### **Claudia**

Claudia vereinbart bei einer Beratungsstelle einen Termin und erscheint mit den beiden Töchtern Lisa (3) und Monique (6 Monate). Lisa möchte während der Beratung im Vorraum mit der Autorennbahn spielen, Claudia möchte sie aber im Zimmer haben, weil sie sie im Blickfeld behalten will. Sie überreicht Lisa ihr Handy, auf welchem sie sich Familienfotos und schliesslich auch kurze Videos auf youtube ansehen kann, damit Claudia die Beratung ungestört einholen kann.

Wie reagieren Sie als Beraterin?

Welche Hinweise geben Sie bezüglich des Mediengebrauchs?

### **Salina**

Die Hebamme Regula besucht die junge Mutter Salina zwei Wochen nach der Geburt ihres dritten Kindes. Bei ihrem Besuch fällt ihr auf, dass die beiden älteren Kinder (3 und 5 Jahre) den Nachmittag vor dem Fernseher verbringen. Für die Mutter erscheint es normal, dass der Fernseher läuft und davon abgesehen hat sie alle Hände voll zu tun damit, das Neugeborene zu versorgen, zu kochen und einzukaufen.

Wie reagieren Sie als Hebamme?

Welche Hinweise geben Sie bezüglich des Mediengebrauchs?